
平成２３年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第１回〕会議録（要旨）  

  

１．日 時  平成２３年１０月１２日（水）午前１０時００分～午前１１時３０分  

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室  

 

３．日 程  

 （１）挨拶 

 （２）運営協議会委員等の紹介  

 （３）運営協議会会長・副会長の互選について  

 （４）報告案件  

   ① 平成２３年度 学校給食実施計画等について  

② 学校給食センターにおける食育について  

③ 学校給食センターの見学及び試食について  

④ 食材検査の結果について  

（５）その他 

      

４．出席者  

（委員）  

  濵戸 かおる   中園 成美    浦田 理絵  

  山中 和幸    増田 晴代    松岡 宏明   

十文字 良明   稲村 善彦  

 

（事務局）  

  教育総務部長 大津輪 幹夫  

  給食センター所長 平尾 嘉宏   給食センター副所長 平田 治樹  

  給食センター主査 池田 誠作   栄養教諭 森脇 ひとみ  

 

５．欠席者   

（委員）  

山田 全啓    安井 健一    荒川 真弓  

 

 



 

議  事  等  

 

○ 教育総務部長挨拶  

 

○ 委員及び事務局の紹介  

 

○ 会長・副会長の選出 

  ・互選により次のとおり選出  

  会長：濵戸 かおる委員  

  副会長：山中 和幸委員  

 

○ 報告案件 

  ①平成２３年度 学校給食実施計画等について  

  （事務局） 資料 1－1～1－4 について説明  

  （委員） 質疑応答なし  

  

  ②学校給食における食育について  

  （事務局） 資料 2－1～2－4 について説明  

  （委員） 学校給食センターでは、多種多様の食の教育に取り組まれていること  

が分かりました。今後も引き続き各学校と調整しながら食の教育にあたって  

いただきたい。  

 

  ③学校給食センターの見学及び試食について  

  （事務局） 資料 3－1・3－2 について説明  

  （委員） 学校給食センターの見学及び試食は、保護者に学校給食や学校給食セ  

ンターを理解してもらうよい機会であり、これからもより多くの保護者に参  

加してもらえるよう、事業の継続をお願いする。  

   

  ④食材検査の結果について  

  （事務局） 資料 4－1・4－2 について説明  

  （委員） 学校給食センターにおいては、引き続き食材の検査を定期的に実施し、  

安全安心な給食に努められるようお願いする。  



○ その他  

  ・牛乳アレルギーを持つ児童・生徒への対応について(実績報告) 

  ・学校給食用食材の産地公表について  

  ・学校給食センター更新基本計画策定委員会について  

（事務局） 以上について説明  

  （委員） 牛乳アレルギーのため、児童生徒の約１％が牛乳が飲めないというこ

とだが、栄養的に問題はないのか。また、牛乳に代わるものを何か付け加え

ているのか。 

（事務局）保護者の方と学校とで協議され、牛乳に代わるものを持ってくるなど

個別に対応はされているが、学校給食センターで特に牛乳が飲めない子につ

いての代替食というか、何か代わるものを用意するなどの対応はしていない。 

（委員） カルシウムなど栄養基準はあるのか。  

  （事務局） 栄養基準というのはあるので、飲用牛乳の代わりに豆乳などを考え  

てもよいとは思っている。アレルギー全般の対応については、コンタミネー

ションを防止する必要があるため、通常の調理ラインと隔離した調理ライン

が必要であるが、現行の学校給食センターの調理場面積や設備面では、不可

能であるので、今後、学校給食センター更新にあたっての一つの課題として

考えている。 

 

 

○次回の日程については、調整後改めて通知する。  


